
Der WDR hat im Rahmen einer Umfrage Schulen in NRW zum Thema 

„Sanierungsstau in Schulgebäuden“ angeschrieben. 
Sind Meckenheimer Schulen ebenfalls angeschrieben worden? 

 

Schulleiterin Hesseler 

Ja. Für die THR wurde eine positive Rückmeldung gegeben. 

 

Schulleiterin Stühm 
Für das Gebäude der KGS Meckenheim wurde über den aktuellen Gebäudezustand 

sowie den derzeitigen Sanierungsbedarf berichtet. 


